

Encontraron ocho canchas con plantaciones de marihuana en quebradas de Pichilemu y La Ligua

Un total de cinco mil 670 plantas de marihuana encontró el personal de la sección OS7 de Carabineros Aconcagua en los sectores de Quebrada Seca, Sector Pichilemu y Quebrada de Joaquín, Sector Santa Marta. La Ligua.

Las diligencias se desarrollaron en el marco del Plan Cannabis Temporada 2022 - 2023, por parte de Carabineros, conforme plan de búsqueda de información y previa coordinación con el Ministerio Público.

Anuncio Patrocinado

Los policías caminaron por las quebradas hasta encontrar un total de 8 canchas artesanales con plantas de cannabis, las que eran regadas mediante piscinas artesanales a través de sistema de riego por mangueras, asimismo, se efectuó recorrido por el entorno de la referida plantación donde se detectó un campamento con víveres y carpas, sujetos que al percatarse de la presencia policial huyeron del lugar por la vegetación existente, procediendo a la incautación de:

5.670 plantas del género cannabis en proceso de crecimiento de entre 1.20 a 1.80 mts. de altura.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Encontraron ocho canchas con plantaciones de marihuana en quebradas de Pichilemu y La Ligua

Fiscalía Local de la Ligua dispuso dar cuenta del hecho y quema en el lugar, la que fue autorizada por el Magistrado de Turno del Tribunal de Petorca.

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2023/02/WhatsApp-Video-2023-02-01-at-12.58.14.mp4>

y tú, ¿qué opinas?